

Témoignages de l'entourage

La cannabis au sein du couple

Par [Profil supprimé](#) Posté le 26/10/2018 à 23:40

Je me présente Momo étudiante en droit, qui vient d'emménager très récemment avec son chéri, enfin plutôt avec un monstre...

Au début je ne pensais pas que le cannabis aurait une ampleur si dévastatrice sur mon couple, physiquement, psychologiquement mais su financièrement.

Mon compagnon a 20 ans et fume depuis ses 13 ans, pas de parents pour l'aider en étant très jeune il a eu de mauvaises fréquentations. Aujourd'hui il fume sans arrêt, la cigarette environ 8 par jour ou plus, le joint environ 4 fois par jours et encore ça dépend. C'est véritablement infernal. Il est brutal quand il n'a pas de quoi fumer et frappe dans les meubles ou se cogne la tête contre eux. (besoin d'aide).